



- ☆よく考え進んで学ぶ子
 - ☆心豊かで思いやりのある子
 - ☆健康でたくましい子
- 令和6年8月26日 発行

2期に向けて

校長 得能敏宏

30日間の夏休みが終わり、東野幌小学校の校舎にまた元気な子どもたちの声と笑顔が返ってきました。今夏も暑い日が続く、夏休み明けの学校再開となる2期においても、まだこの暑さが続くものと予想しています。特に熱中症対策に関しましては、学校でも十分注意していきますので、ご家庭におかれましてもご協力のほど、よろしくお願いいたします。

さて、2期（8月26日～前期終業式の10月11日まで）がスタートしました。夏休み前までの1期と同様、落ち着いた雰囲気の中で日々授業に取り組んでもらうとともに、中休みや昼休みはグラウンドや体育館で元気に遊んだり、図書室や教室等で穏やかに過ごしたりするなど、はじめのある充実した学校生活を送られることを期待しています。

また、6年生は今月29～30日に1泊2日の修学旅行が予定されています。夏休み前からの事前準備をしっかりと進めていました。修学旅行当日においても、学びの多い有意義な取組となることを期待しています。

併せて全校児童の皆さんには、1期終了集会でもお話させていただいたように、引き続き、次の4点をお願いしたいと思います。

- ①「目標」をもって、色々なことを積極的に取り組んでいけるようにしましょう。
- ②「感謝」の気持ちをもって、周りにいる人々と生活を送ってほしいです。「ありがとう」「どうもすみません」など、言葉や態度で表すことができると素晴らしいです。
- ③自ら進んで「挨拶」を行うことができるようになると立派です。おじぎをして挨拶をする人が増えるとうれしいです。
- ④「うがい・手洗い」をしっかりと行ってほしいです。

私たち教職員も全校児童の皆さんの頑張りを全力でサポートして参ります。ご家庭の皆様、地域の皆様におかれましても、本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



(写真は2枚とも1期終了集会での様子)

日	曜	9月行事予定	給食	心の曜日
1	日			
2	月	クラブ 図書貸出開始 安全点検日	○	
3	火	3時間授業（給食なし）	×	
4	水	避難訓練 スクールカウンセラー来校	○	
5	木	夏休み作品撤去 情報大学との連携授業（6年）	○	
6	金	着衣水泳（6年） 情報大学との連携授業（5年）	○	○
7	土	土曜授業 PTAふれあい祭り プール片付け	×	
8	日			
9	月	午前授業	○	
10	火		○	○
11	水	立会演説会 選挙管理委員会 児童委員会 ※月曜日の日課	○	
12	木	いのちの学習（6年） 戸外清掃	○	
13	金	よみつき一昼読み	○	○
14	土	創意工夫展（～17日）		
15	日			
16	月	敬老の日		
17	火	参観日（1・6年・つ） 1年学年レク 音楽広場（つくし）	○	○
18	水	会議日	○	
19	木	参観日（2・4年）2年学年レク 4-1学級レク 4-2学級レク・給食試食会	○	
20	金	中学校区ふれあいレク	○	○
21	土	土曜広場		
22	日	秋分の日		
23	月	振替休日		
24	火	参観日（3・5年） 身体測定（1・2・4年・つ） 5-3学級レク 3-2給食試食会 3-3学級レク	○	○
25	水	身体測定（3・5・6年） 社会見学（1・2年）ふくろうの日	△	
26	木	社会見学（4年） 中学校登校（6年）	△	
27	金		○	○
28	土			
29	日			
30	月	（学）特別時間割開始 （学）実行委員会 児童委員会 諸費口座振替日 学級文庫ローテーション	○	

夏休み中の学校の様子

学校農園

天候に恵まれ、学校農園の作物がすくすくと育っていました。時には収穫が追い付かないほどでした。夏休み明けもまだまだ収穫できそうです。雑草取りも含めてしっかり管理していきましょう。



グラウンド遊具改築工事

夏休みに入ってからグラウンドの遊具の改築工事が始まっています。9月上旬まで工事が続く見通しです。引き続き工事車両の出入りがありますので、気を付けましょう。

体育の授業や休み時間での使用で不便な状態が続きますが、もうしばらくの辛抱です。新しくきれいになる滑り台や鉄棒が今から待ち遠しいです。



土曜授業 PTAふれあい祭りについて

9月7日（土）は土曜授業です。3時間目まで授業を行い、11時30分から13時00分まで、PTAふれあい祭りです。たくさんの子が参加予定となっています。

今年度は申し込み封筒が引き換え券になります。この申し込み封筒は学校で保管しています。児童には当日のふれあい祭りの直前に渡す予定です。（ご家族で申し込みされている方の封筒は前日にお子様を通じてお渡しする予定です。）

暑さ対策について

9月もしばらく暑い日が続くとの予報です。暑さ対策として次の3点のご確認とご協力をお願いいたします。

1. 塩分をとるためのタブレット等を持たせてください。
中休みと下校前に補給する時間をつくります。
2. 水筒を持たせてください。
いつでもすばやく水分補給ができるようにします。
3. タオルを持たせてください。
汗を拭くだけでなく、濡らして足や体を冷やすことができます。

※塩分をとるタブレット等については、ご家庭で判断されて、必要に応じて持たせてください。学校では補給する時間を確保します。

※音の出ないネッククーラーの着用は可とします。